

Berlin

Klimaschonende Wohnanlage

[02.10.2015] Ein neues Wohnquartier in Berlin-Spandau wird künftig klimaschonend mit Strom versorgt. Bio-Erdgas und Kraft-Wärme-Kopplung stehen im Mittelpunkt der Versorgung.

Rund 1.000 Wohnungen versorgt das Unternehmen Gasag Contracting künftig innerhalb eines Quartiers in Berlin-Spandau. Wie das Unternehmen meldet, stehen die Nutzung von Bio-Erdgas und der Einsatz von Kraft-Wärme-Kopplung zur klimaschonenden Stromerzeugung im Mittelpunkt der Versorgung. Dadurch sei es möglich, jährlich 6.000 Tonnen CO₂ einzusparen. Die neue Wohnanlage befindet sich in der Nähe von zwei weiteren Quartieren, die ebenfalls von der Gasag-Tochter versorgt werden. Das bietet laut der Meldung Synergiepotenziale. Im Jahr 2017 soll das Projekt fertiggestellt und die Kapazität der bestehenden Blockheizkraftwerke an den erhöhten Bedarf angepasst werden.

(di)

Stichwörter: Energieeffizienz, Gasag, Berlin, Bio-Erdgas, Gasag Contracting, Kraft-Wärme-Kopplung